

17.11.2021 – 05:30 Uhr

Der neue Porsche 718 Cayman GT4 RS



Stuttgart (ots) -

Wenn 368 kW (500 PS) aus einem Hochdrehzahl-Mittelmotor auf puristische 1'415 Kilogramm Leergewicht treffen, muss der Begriff Fahrspass neu definiert werden: Der Porsche 718 Cayman GT4 RS ist das neue Topmodell der 718-Familie - ein kompromissloses Fahrerauto, das mit Leichtbau, einer besonders agilen Fahrwerksabstimmung, aufwendiger Aerodynamik und einer einzigartigen Soundkulisse punktet. Egal ob auf engen Serpentin-Strassen in den Bergen oder abgesperrten Rundstrecken - der 718 Cayman GT4 RS setzt der kompakten Mittelmotor-Baureihe die Krone auf. Auf der Nürburgring-Nordschleife überflügelt er seinen kleinen Bruder 718 Cayman GT4 um mehr als 23 Sekunden.

Der neue Porsche 718 Cayman GT4 RS feiert seine Weltpremiere bei der Los Angeles Auto Show und kann ab sofort zu einem Grundpreis von CHF 176'900 inklusive Mehrwertsteuer bestellt werden. Die Auslieferungen in der Schweiz beginnen im März 2022. Schweizer Kundinnen und Kunden profitieren von einer Garantieverlängerung (2 + 2) sowie von den Inhalten des Porsche Swiss Package.

Weitere Informationen sowie Film- und Fotomaterial im Porsche Newsroom: newsroom.porsche.ch

718 Cayman GT4 RS: Kraftstoffverbrauch kombiniert 13,2 l/100 km; CO₂-Emissionen kombiniert 299 g/km; Effizienzklasse G

718 Cayman GT4: Kraftstoffverbrauch kombiniert 11,7-10,7 l/100 km; CO₂-Emissionen kombiniert 251-242 g/km; Effizienzklasse G

Pressekontakt:

Porsche Schweiz AG
Leiterin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Inga Konen
Telefon: +41 (0)41 487-914-3
E-Mail: inga.konen@porsche.ch

Medieninhalte



Porsche 718 Cayman GT4 RS / Weiterer Text über ots und www.presseportal.ch/de/nr/100050872 / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "ots/Porsche Schweiz AG"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100050872/100881224> abgerufen werden.